



Anuar Azar Figueroa, actual dirigente del PAN en el EdoMéx.

## Anuar Azar buscará reelección como dirigente del PAN

*Adriana Carbajal*

Anuar Azar Figueroa solicitará licencia para buscar reelección y seguir dirigiendo al PAN mexiquense. Tras considerar que las alianzas celebradas en las últimas elecciones con el PRI y PRD, han desdibujado la esencia del blanquiazul, Anuar Azar Figueroa, actual dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México, anunció que solicitará licencia a su cargo para buscar un segundo periodo al frente del partido en la entidad.

De la misma forma, mostró su preocupación sobre el impacto de las alianzas políticas recientes, las cuales, dijo, han desdibujado la esencia del PAN y han generado la necesidad de recuperar la identidad partidista.

### **Formalizará solicitud**

Azar Figueroa, quien ya cuenta con una licencia para su puesto como diputado federal, dio a conocer que formalizará su solicitud mañana, permitiéndole concentrarse en el proceso interno del PAN.

Dio a conocer que los cargos directivos en el partido son de tres años, y él busca continuar liderando el blanquiazul con una visión renovada.

Además destacó que es crucial que el PAN atraviese una etapa de reflexión profunda para definir su posición ideo-

lógica, ya sea de izquierda, centro o derecha.

Esta claridad, según él, es fundamental para que el partido pueda presentar una oferta política coherente y recuperarse del desgaste que, en su opinión, han causado las alianzas con otras fuerzas políticas.

### **Partido renovado**

*El dirigente enfatizó la necesidad de continuar con la capacitación y preparación de los miembros del partido, con la mira puesta en las elecciones de 2027. Azar Figueroa confió en que el PAN, con sus cimientos y valores fuertes, puede replantearse y presentarse como un partido renovado, listo para enfrentar los desafíos futuros.*

Además de redefinir la identidad del PAN, Azar Figueroa indicó que otro de sus objetivos será mantener una cercanía constante con la militancia, independientemente del número de miembros activos que se tengan.

Resaltó la importancia de volver a las raíces del panismo y de desempeñar un papel como oposición responsable y crítica, que contribuya a que los gobiernos obtengan resultados positivos.